

Tous les enfants s'attendent à avoir une fête chaque mois. Les plus jeunes ont la leur entre sept et neuf heures du soir alors qu'ils s'adonnent à des jeux sous la surveillance d'un membre du personnel, après quoi ils ont un goûter. La fête des plus âgés commence d'habitude dès que les plus jeunes ont quitté l'auditorium pour prendre le goûter. Ils s'adonnent à des concours, des jeux, des tours de force et un peu de danse.

Le mois de juin ramène chaque année le pique-nique traditionnel et les concours sportifs. Chaque jeudi soir on présente un film dans l'auditorium. Un instituteur s'est qualifié comme opérateur de cinéprojecteur 16mm. L'Office national du Film distribue gratuitement des pellicules et un certain nombre proviennent de la Division de l'Enseignement visuel du ministère de l'Instruction publique. Ils sont instructifs et amusants.

Ferme:

Le principal et le directeur de la Ferme s'efforcent d'avoir les plus beaux animaux sur la ferme et le troupeau de vaches est déclaré indemne. C'est un des meilleurs troupeaux laitiers et à boucherie du Manitoba.

La ferme, y compris le quart de section appartenant à l'Eglise, comprend environ 880 acres. Une bonne partie de ce terrain est en friche et une surface considérable est accidentée, rocheuse et coupée de fondrières. Il y a environ 125 acres de terre arable sur le quart de section de l'Eglise et environ 200 acres sur la propriété de l'école.

La plupart des produits de la ferme sont consommés à l'école.

ECOLE CECILIA JEFFREY, KENORA

L'inscription à l'école *Cecilia Jeffrey* se chiffre présentement à 125 mais elle devrait être de 150. Nombre d'enfants dans les réserves devraient fréquenter la classe.

Le cours d'étude indiqué dans le programme scolaire d'Ontario est suivi. Quatre garçons sont présentement en huitième année. Le travail scolaire est bon, étant donné les difficultés que les enfants doivent surmonter, comme apprendre une nouvelle langue et s'habituer à la vie d'écolier.

Dans les basses classes on enseigne la classe toute la journée alors qu'on ne donne des cours que d'une demi-journée dans les classes supérieures, à l'exception de la huitième année à laquelle on fait la classe toute la journée. Les enfants qui ne sont pas à l'école suivent d'autres cours, comme l'enseignement ménager, la couture ou le travail manuel.

Sujets spéciaux:

On donne des cours spéciaux aux jeunes filles sur les soins médicaux à domicile, l'hygiène, etc. Dans les salles de couture on leur enseigne comment confectionner des robes, des tuniques, des blouses et comment racommoder et refaçonner. A la cuisine on leur enseigne à préparer les repas et à apprêter les aliments; on leur donne également des cours sur les soins du ménage.

On enseigne aux garçons qui suivent des cours sur le travail manuel, le travail du bois, la réparation, la pose de fils électriques, la réparation et la construction de postes récepteurs, la construction d'appareils à cristal. Sur la ferme on leur enseigne le jardinage et l'entretien des bâtiments. On leur enseigne également comment faire fonctionner le système de chauffage, l'installation du système de tuyauterie, la menuiserie, la pose des vitres et la réparation des chaussures.